

Despareció el linfoma de mi padre

Después de encomendarlo mucho a don Álvaro, los resultados demostraron que estaba perfectamente bien.

14/03/2019

Mi papá fue diagnosticado con cáncer, linfoma y empezó a recibir sus quimioterapias. Después de la tercera sufrió una fuerte deshidratación, que le hizo ingresar en el hospital varios días, donde tristemente salió infectado con una bacteria muy poderosa que le

ocasionó neumonía en un grado muy severo.

Después de alrededor de 15 días y encomendárselo mucho a don Álvaro, salió. Cuando entregaron los resultados, mi papá estaba bien recuperado de la neumonía y los médicos, muy asombrados de que, a pesar de su edad (84 años), y sobre todo sus defensas tan bajas a causa de las quimios y la bacteria tan fuerte, estuviera tan bien. Además los resultados demostraron que su médula estaba totalmente recuperada y ya no necesitaría más quimio.

► Clic aquí para enviar el relato de un favor recibido.

También puede comunicar la gracia que se le ha concedido mediante correo postal a la *Oficina de las*

causas de los santos de la prelatura del Opus Dei (Calle Diego de León, 14, 28006 Madrid, España) o a través del correo electrónico ocs.es@opusdei.org.

► [Clic aquí para hacer un donativo.](#)

En alternativa puede enviar una aportación por transferencia a la cuenta bancaria de la Asociación de Cooperadores del Opus Dei con IBAN número ES53 2100 1547 7502 0024 4065 y BIC, CAIXESBBXXX en La Caixa (agencia urbana de la calle Cartagena, 4, 28028 Madrid, España).

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-pa/article/desaparecio-linfoma-de-mi-padre/> (03/02/2026)